

## Papudo celebrará el año nuevo 2025 con espectáculos en su costanera y parque de Pullally

La comuna de Papudo despedirá este 2024 y dará la bienvenida al Año Nuevo 2025 con espectáculos en vivo que contarán con la participación de las bandas musicales: Los Súper Proyecto Ranchero y Grupo Tormenta, quienes junto a dos DJ animarán las celebraciones en las localidades Papudo balneario y Pullally respectivamente, todo esto en un ambiente de alegría y totalmente familiar.

Como ha sido la tónica de la administración municipal encabezada por la alcaldesa, Claudia Adasme, nuevamente los shows pirotécnicos quedarán descartados, buscando solidarizar con los perjuicios que causan a las personas con TEA, a los niños, niñas y bebés, al medioambiente y a las mascotas.

### Anuncio Patrocinado

Estos eventos de fin de año que se llevarán a cabo de manera paralela este 31 de diciembre, a partir de las 23:30 horas, en la Playa Chica de Papudo y en el Parque de la Laguna de Pullally, serán totalmente gratuitos para los vecinos, vecinas y visitantes. La invitación de la Ilustre Municipalidad de Papudo es a disfrutar en familia y de manera segura este Año Nuevo 2025.

La alcaldesa de Papudo, Claudia Adasme Donoso, con respecto a estas celebraciones que se llevarán a cabo en Papudo y Pullally, señaló: "Junto al Honorable Consejo Municipal de Papudo hemos preparado una hermosa fiesta tanto en Pullally como en Papudo y queremos invitar a que nos acompañen a recibir este Año Nuevo 2025 con las mejores energías. Como siempre, hemos preparado una actividad familiar que se realizará en el Parque de Pullally y en el frontis del Chalet Recart de la Municipalidad de Papudo. Queremos disfrutar este año nuevo que comienza junto a todos ustedes en el mejor ambiente familiar de la provincia de Petorca".

Papudo celebrará el año nuevo 2025 con espectáculos en su costanera y parque de Pullally

**WAM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

**Conversemos**  
por WhatsApp

Además, la alcaldesa de Papudo realizó una serie de recomendaciones para garantizar un fin de año sin incidentes, cuidando nuestro entorno y que sólo esté lleno de buenos recuerdos: "También queremos reforzar el llamado a nuestros vecinos y a quienes nos acompañen a la prevención: a evitar manejar si van a beber alcohol, pedirles que no traigan globos de los deseos porque pueden provocar algún incendio; estamos en una temporada que es compleja y una temporada alta de incendios. También hacer el llamado a que nos ayuden a cuidar la comuna y que cada uno se haga responsable de la basura que trae para disfrutar en esta fiesta. Y también invitarlos a disfrutar con la mayor responsabilidad para que todos recibamos este 2025 como nos merecemos: con alegría, con esperanza y deseando para todos un próspero 2025".

y tú, ¿qué opinas?